

Artikel vom 03.11.2022

- ▶ Sie finden unsere Anträge, Pressemitteilungen, Telegramme, Sprechstunden
- ▶ E-Mail: Nadine Lexa (Pressesprecherin)

- ▶ Antrag: Konzeptvorschläge für Verkehrsplanung und Aufwertung der Stadt Würzburg mit durchzuführender Bürgerbeteiligung

- ▶ Konzeptvorschlag Modul A: ÖPNV

- ▶ Konzeptvorschlag Modul B: Parkraum

- ▶ Konzeptvorschlag Modul C: Wandel öffentlicher Raum

- ▶ Konzeptvorschlag Modul D: Brainstorming

- ▶ Informationen der Stadtratsfraktion - November 2022

CSU Stadtratsfraktion Würzburg

NACHRICHTENTELEGRAMM

NACHRUF

+++ Die CSU-Kreisverbände Würzburg Stadt und Land sowie die CSU in ganz Unterfranken trauern um ihre langjährige Landtagsabgeordnete Barbara Stamm, Präsidentin des Bayerischen Landtags a.D. Barbara Stamm war im Bayerischen Landtag von 1976 bis 2018 stets mit großen Stimmenmehrheiten Abgeordnete des Wahlkreises Unterfranken. Über ein halbes Jahrhundert lang hat sie die Geschicke unserer Stadt maßgeblich mitgestaltet und sich dabei um Würzburg und die hier lebenden Menschen große und bleibende Verdienste erworben. Barbara Stamm war eine der profiliertesten Sozialpolitikerinnen Deutschlands und wurde zurecht das soziale Gewissen unserer



Partei genannt. Sie bekleidete viele Ämter, hervorzuheben ist, dass sie als erste Frau 10 Jahre lang Präsidentin des Bayerischen Landtags war. 1969 trat sie in die CSU ein, war stellvertretende Parteivorsitzende und seit 2019 auch unsere Ehrenkreisvorsitzende des Verbands Würzburg-Stadt.

Barbara Stamm hat die CSU in den 53 Jahren ihrer Mitgliedschaft insbesondere in der Sozial- und

Familienpolitik nachhaltig geprägt. Sie war mit ihrer Tatkraft und ihrer politischen Erfahrung immer für unsere regionalen Verbände da. Wir verneigen uns vor ihrer außerordentlichen Lebensleistung und sind dankbar für ihr Wirken. Ihr unermüdlicher Einsatz für die Menschen, die Region Würzburg, den Bezirk Unterfranken und den Freistaat Bayern sind uns ein großes Vorbild und eine Verpflichtung gleichermaßen!

Die CSU und ihre Mitglieder werden Barbara Stamm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

AKTUELLES



+ + + Delegierte bestätigen Bezirksrätin Dr. Hülya Düber als Kandidatin für die Bezirkstagswahl und wählen Dr. Andrea Behr zur Spitzenkandidatin für die Landtagswahl. Wir werden gemeinsam mit unseren Kandidatinnen für die Menschen in der Region kämpfen.

+++ Am 18.10.2022 fand der 1. Politische Stammtisch mit den beiden Kandidatinnen statt.

Im Ratskeller konnten über 35 Teilnehmer beim spontanen Austausch zu den Themen Fachkräftemangel, Straßenbahn, Ärzteversorgung durch Hausärzte mit unseren beiden fachkundigen Kandidatinnen facettenreich diskutieren.

+++ In der letzten Stadtratssitzung wurde mehrheitlich die Umbenennung des Kardinal - Faulhaber - Platzes beschlossen. Wir haben gegen eine Umbenennung und für die von der Expertenkommission vorgeschlagene Kontextualisierung gestimmt. Nach dem der Platz nun einen neuen Namen benötigt, brachte Bürgermeisterin Judith Jörg den Namen Barbara - Stamm - Platz ins Spiel.

+++ Bürgerbegehren Talavera - Initiatoren und die CSU - Stadtratsfraktion stellten Konzeptvorschläge für Verkehrsplanung und Aufwertung der Stadt Würzburg in einem Pressegespräch vor. Der Antrag für diese Konzeptvorschläge wurde letzte Woche eingereicht und wird in einer der nächsten Stadtratssitzungen behandelt.

Antrag

Konzeptvorschlag Modul A: ÖPNV

Konzeptvorschlag Modul B: Parkraum

Konzeptvorschlag Modul C: Wandel öffentlicher Raum

Konzeptvorschlag Modul D: Brainstorming

ANFRAGEN

+++ In der Sitzung des Ferienausschusses am 18.08.2022 wurde der von Wolfgang Roth, Dr. Christine Bötsch und Claudia Adam gestellte Prüfantrag Fahrradtiefgarage am Barbarossaplatz leider abgelehnt.

+++ In der selben Sitzung des Ferienausschusses wurde der von Nadine Lexa, Claudia Adam, Dr. Christine Bötsch und Wolfgang Roth eingereichte Antrag zur Begrünung von Straba - und Bushaltestellen zur Weiterverfolgung einstimmig beschlossen.

+++ Ebenfalls in dieser Sitzung wurde der von Wolfgang Roth beantragte Familienstützpunkt für Lengfeld einstimmig zur Weiterverfolgung beschlossen.

+++ In der Sitzung des PUMA am 11.10.2022 wurde der von Kurt Schubert und Rainer Schott gestellte Antrag zur Ausschilderung und Kontrolle der Geschwindigkeitsbeschränkung für Radfahrer in Fußgängerzonen zur Weiterverfolgung beschlossen.

VERANSTALTUNGEN

+++ Unsere Landtagskandidatin Dr. Andrea Behr und unsere Bezirksrätin und Bezirkstagskandidatin Dr. Hülya Düber laden erneut zum Stammtisch am 23.11.2022 um 19 Uhr in den Ratskeller ein. Über zahlreiche Teilnehmerinnen und Teilnehmer so wie den Austausch mit Ihnen freuen sich die Kandidatinnen sehr.